

Protokolleintrag vom 24.08.2005

2005/306

Beschlussantrag von Daniel Leupi (Grüne) und Dr. Mischa Morgenbesser (FDP) vom 24.8.2005: Rathaus, Bezeichnung von Rauchzonen

Von Daniel Leupi (Grüne) und Dr. Mischa Morgenbesser (FDP) ist am 24.8.2005 folgender *Beschlussantrag* eingereicht worden:

Das Büro des Gemeinderates bezeichnet den Bereich, wo während des Ratsbetriebes geraucht werden kann.

Begründung:

Während den Sitzungen des Gemeinderates wird heute in allen Räumen ausserhalb des Ratssaales bzw. der Zuschauertribüne geraucht. Nichtraucher haben keine Möglichkeit, in einem rauchfreien Raum eine Pause zu machen oder ein Gespräch zu führen. Auch Interviews mit Medienleuten oder der Empfang von Gästen müssen in der verrauchten Ratslobby stattfinden. Dazu kommt, dass namentlich die Lobby auch Arbeitsplatz der Mitarbeitenden der Gemeinderatsdienste ist. Das Büro soll deshalb den Bereich festlegen, wo während des Ratsbetriebes geraucht werden kann.